

2014.7.12

天候悪くて休養日

台風関連で今日は休養日。コインランドリーへ行ったり、サクラマスが遡上するのが見られる斜里川の「さくらの滝」を見物。最近人気の観光スポットで入れ代わり立ち代わり8組位が来ました。2.5M位の滝ですが、サクラマスが盛んにジャンプしますが遡上出来ません。増水すると遡上出来ると思います。

さくらの滝



サクラマスが遡上すべく大ジャンプ



こんな 2.5Mほどの滝です



本当はこの下流で釣りをしたかったのですが、「観光対策上釣りはご遠慮して下さい」との掲示があり断念。適当な釣り場を探すのがなかなか見つからない。本流は水量が多いし、枝沢を探す。土曜日でもあり、入渓者もある。斜里川本流で大物狙いをしようと、小さな堰堤下を狙う。ヤブ蚊が沢山いて煩いし、刺される。防虫スプレーをまかなかった指と顔をしつこく狙ってくる。しかも釣れる魚は小型ばかり。嫌気がすぐ来て30分ほどで釣りは辞める。



←オシヨロコマ、15CM位の小型ばかり

道の駅 パパスランド さつつる

店内の展示室の岡崎朋美選手、長野オリンピック 500M銀メダリスト



糸川敏彦選手、彼は高校生でオリンピック選手になった

ビデオ上映も、長野オリンピックの500Mのスタート場面



道の駅「パパスランドさつつる」に寄る。此処は清里町。感心したのは道の駅の室内にスピードスケートのオリンピック選手の活躍の様子が展示されていたことです。この町から4名のオリンピックスピードスケート選手が出たとの事です。此処はジャガイモの産地でジャガイモの焼酎を販売しているので、購入する。

エゾスカシユリ

ナワシロイチゴ



その後以久科原生花園を見物する。エゾスカシユリの群生、ハマナスは終わりに近づいていて見栄えがしない。ハクサンフウロなど種類は少ない。



ウナベツ自然休養林管理センターで入浴。  
65歳以上は100円